



Echange Torrelavega-La Tremblade

publié le 28/05/2021

Dans le cadre de l'apprentissage de l'espagnol, cette année les 3e1 ont effectué un échange avec des élèves espagnols du **collège Besaya de Torrelavega**.

Tout au long de l'année, ils ont pu établir des liens à travers différentes activités (padlet, posters, visioconférence...).

Pour clôturer cet échange, ils ont réalisé un diaporama sur leurs souvenirs d'enfance.

Voici le résultat...

En espérant que cet échange se poursuive après leur départ du collège.



PROJET Génération2006 lesBesaya FGaradeau (Video Youtube)